

Samstag, 18. November 2023 Jury Altstätten



Matthias Ammann spielt seit seiner Jugend Klavier und ist als Sänger in verschiedenen Formationen und Musikstilen aktiv unterwegs. Nach Master-Studien in Blasorchester-Direktion und Chorleitung an der Musikhochschule Luzern, studierte er Komposition an der Zürcher Hochschule der Künste. Seit seinem 21. Altersjahr dirigiert er verschiedene Orchester- und Chorformationen. Derzeit die Brass Band MG Oberhelfenschwil und die Singknaben Toggenburg. Er pflegt und schätzt die Folklore und leitet u.a. den traditionellen Jodlerklub Männertreu Nesslau und ist al Juror des EJV tätig.

Als Initiant und Projektleiter verschiedener, grosser Jugendförderungs-Projekte (Musical Toggenburg, Ammanns Jugendstreich) erlangt Matthias Ammann überregionalen Bekanntheitsgrad.

Peter Stricker erwarb 1991 sein

Akkordeonlehrer-Diplom. Anschliessend studierte er Blasorchesterdirektion bei Hanspeter Blaser an der Musikakademie Zürich (Saxophon). Weiter besuchte er Meisterkurse für Sinfonisches Orchester. Diese vielseitige Ausbildung liess er in die musikalische Leitung von Akkordeon- und Blasorchestern, Brass-Bands aber auch Salonorchester einfliessen und war auch schon als Leiter von Musicals zu sehen.



Neben seinen Dirigaten ist er Schulleiter der Schule für Musik und die angegliederte Talentschule Musik in Wittenbach. Zu hören ist er als Akkordeon-Solist und im Tango-Ensemble "Brisa del Mar".



Ronald Fischer kam in Hard am Bodensee zur Welt. Er studierte klassisches Schlagzeug bei Prof. Wolfgang Lindner und als Schwerpunktfach Kontrabass bei Prof. Francisco Obieta im Landeskonservatorium Feldkirch.

Seit 1989 ist er Schlagzeuglehrer an der rheintalischen Musikschule Lustenau.

Er ist Mitglied im Landessymphonieorchester Vorarlberg und im Orchester Reto Parolari. Dazu hat er eine rege Konzerttätigkeit mit diversen Bands und Orchestern im In- und Ausland.



